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Аннотация. Представлен анализ существующих методов расчета электрической энергии, связанный с пере-

дачей электрической энергии от источника питания до потребителя, показывающий важность расчета, когда 

известны не все данные нагрузок сети, а лишь минимум информации, позволяющий выполнить расчет.  Учтены 

важность применения средств учета электроэнергии, используемых с современными требованиями к балансу 

мощностей и необходимость совершенствования методов расчета со стороны улучшения информационной под-

держки, а не только улучшения расчетных формул. 
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Abstract. An analysis of the existing methods for calculating electrical energy associated with the transmission of 

electrical energy from a power source to a consumer is presented, showing the importance of calculation when not all 

network load data are known, but only a minimum of information that allows the calculation to be performed. The 

importance of using electricity metering tools used with modern requirements for power balance and the need to improve 

calculation methods by improving information support, and not just improving calculation formulas, are taken into account. 
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